



**Centre canadien  
de l'agrément**

*L'excellence en matière de  
services communautaires*

**Canadian Centre  
for Accreditation**

*Excellence in  
community services*

À l'occasion de la Semaine nationale de l'action bénévole, nous tenons à remercier les nombreuses personnes qui travaillent bénévolement pour le CCA en tant que pairs réviseurs, membres de nos groupes consultatifs sur les normes et membres de notre conseil d'administration bénévole. Le thème de cette année est **Le bénévolat tisse des liens**. Il s'agit de renforcer le tissu de notre communauté en partageant notre temps, nos talents et notre énergie pour nous soutenir les uns les autres.

Nous avons le privilège de travailler avec 180 bénévoles à travers le Canada qui consacrent leur temps et leur expertise à notre programme d'agrément. Ce mois-ci, nous rendons hommage aux groupes de bénévoles ci-dessous qui participent activement au programme :

- 21 bénévoles qui ont participé aux révisions de normes au cours des deux dernières années
- 136 réviseurs qui ont effectué jusqu'à neuf révisions depuis qu'ils sont bénévoles au CCA, et
- 23 réviseurs qui ont effectué 10 révisions

Votre contribution rend notre programme plus riche, plus significatif et plus pertinent pour les organismes que nous desservons. Au nom du conseil et du personnel du CCA, MERCI!

---

In recognition of National Volunteer Week, we want to acknowledge the many individuals who volunteer with CCA as peer Reviewers, members of our Standards Advisory groups and our volunteer Board of Directors. This year's theme is **Volunteering Weaves us Together**, strengthening the fabric of our community by sharing our time, talent and energy to support one another.

We are privileged to be working with 180 volunteers across Canada who commit their time and expertise to our accreditation program. This month we recognize the following groups of actively engaged program volunteers:

- 21 volunteers who participated in Standards Reviews in the past 2 years
- 136 Reviewers who completed up to nine reviews over the time they have been volunteering with CCA, and
- 23 Reviewers who completed 10 or more reviews

Your contributions make our program richer, more meaningful, and relevant for the organizations we serve. On behalf of the CCA Board and staff, **THANK YOU!**